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クラブフォーラム・会員組織委員会・枝廣可奈子理事他 夜間例会 

台風１５号の被害はありませんでしたか？物凄い風が吹いて街路樹が倒れたようです。会社

の倉庫のトタン屋根が飛んでいきましたが、さほどの被害はありませんでした。２３日の２

４時間テレビの募金活動・杉本恵介・青少年奉仕委員会委員長始め参加された皆さんお疲れ

様でした。私は、広島ホテルグランビアにて開催の地区指導者育成セミナー・会員増強部門

とロータリー財団の指導者研修に行ってきました。その日、私は朝１０時７分の宇部線、東

新川駅から電車に乗りに行きましたがその日の電車は若者が、いっぱいの満員電車でびっく

りしました。日曜日の、この時間にこれだけ人が乗っているとは本当に驚き、不思議に思い

ましたが・・・そういえば土・日にきららドームの夏フェスがある事に気づき、阿知須駅ま

で満員電車に揺られガマンして乗っていきました。新山口の新幹線も大勢の人が降りてくる

のに又びっくりでした。今年は世界ジャンボリー・夏フェス・そして１０月１７日から始ま

る第２８回ネンリンピックと、キララドームでは大きなイベントが続きます山口県にも相当

な経済効果をもたらす年になっています。 

地区指導者育成セミナーは会員増強部門に私と山崎和之委員長。ロータリー財団部門には猪

熊哲彦理事の３人で参加してきました。 

会員増強部門は宇部クラブの田中敏夫、地区会員増強委員長の司会進行で始まり、講師に安

満良明ＲＩ第３ゾーン・ロータリーコーディネーター・第２７３０地区パストガバナーによ

る「会員基盤の充実」の講演でした。因みに安満良明さんは、８年前にもガバナーをされた

そうです。 

ロータリー財団部門の講演はＲＩ第３ゾーン・ロータリー財団地域コーディネーター第２６

４０地区パストガバナーの村上有司さんの「ロータリー財団の歴史と現状」の講演でした。

その後３時から合同本会議にて、南園義一元ＲＩ理事の基調講演・演題「戦略計画とクラブ

活動」の講演を受けました。後ほど詳しい内容は田中敏夫、地区会員増強委員長より説明が

あると思いますので宜しくお願い致します。 

講演で気付かされた事は、やはりクラブの活性化ですねクラブの活性化はクラブ・全会員が、

お互いを思いやり皆で将来のクラブのあり方を話し合う場を今以上に持つ事が大事だと思い

ました。今日のクラブフォーラムが実りある会になりますよう願いまして会長の時間としま

す。 


